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3 その他のご意見

教育目標　　　　　　『高い知性、豊かな情操、強い意志』のある生徒の育成

平成２９年度　学校関係者評価書
学校名 　　　　　和歌山市立　　加　　太　　中学校

作成日 　　　　　　平成　３０　年　２ 　月　２２　日

・生徒数の減少を抑えるために、校区の再編を促す。
・他の地域から訪問される方が多くなっているので、防犯意識を高める事が必要である。
・少人数だと、どうしても定位置ができてしまう。全体的に優しい子が多く、負けん気がない面があるが、それを克服し、学力のレベルアッ
プをはかってほしい。
・以前より学校全体が明るく、綺麗になったように思う。
・地域の活性化に意見やアイデアを出し、積極的にかかわってほしい。
・もっと多くの生徒が、渡御祭に参加し、加太の文化を引き継いでほしい。
・少人数でできる部活動も考えてはどうか。
・体育大会、学習発表会など、幼小中地域で合同開催にしてはどうか。
・今年度から東京都港区立赤坂中学校との交流を深めるとのことで、お互いに刺激し合い、より一層生徒たちが積極的になり、色んな事に取
り組み、将来に役立つような成長が見られるといいですね。
・来年度から、学校関係者評価委員、評議委員が、小中合同になる事で、より一層意見交換ができ、交流が深められると思います。
・少人数はしかたがないが、一人一人の長所、短所が見えることから、個別指導の充実をお願いしたい。

・地域の様々な行事に参加することに
より、体験学習ができている。
・加太ならではの釣り大会や祭り、
色々な体験を通し、豊かな心を持って
ほしい。
・中学校は小学校に比べ、地域活動へ
の参加が地味なだけに目立たないが、
ボランティア活動には頭が下がる。

・小学校の頃から読書の習慣が身につ
いているので、続けてほしい。
・挨拶の出来る生徒が増えている。
・海岸清掃やボランティア活動で、自
然を大切にすることや優しさ、思いや
りなどを身につけていると思います。
・修学旅行等で、人との接触を勉強し
てほしい。赤坂中学校との交流は非常
によいと思う。

・生徒間での教え合いの学習が出来てい
る。
・基礎学力のアップを期待します。
・少人数で静かな環境で授業を受けてい
るように思います。より一層、楽しく、
興味、意欲の持てる授業をお願いした
い。
・図書室の充実や７０周年の行事などの
ように、今後も生徒の興味を持つ方向に
実践するとともに、小学校との連帯を進
めてほしい。

・学校行事にもっと地域住民を巻き込
んで、活性化を図ってほしい。
・どんどんと少人数化が進むため、魅
力を感じる学校作りが必要だと思う。
・少人数で学校行事が小規模になって
いくと思いますが、今後も工夫して継
続できるようにお願いします。行事が
なくなっていくのは寂しいです。
・防災教育やボランティア活動を通し
て、地域との連携を進めてほしい。

・職場体験学習で、生徒たちが行って
みたい所の要望を取り入れていってほ
しい。
・幼小中の連携はなかなか難しいと思
いますが、より良い学校生活が送れる
ようお願いしたい。
・部活動の種類が少ないのは残念だ
が、体育系で増やすのが難しいのな
ら、文化系で増やし、活発化させてほ
しい。

・基礎基本の定着、自主的な学習習慣を
身につけるよう指導してほしい。
・個々も大切だが、高校に進学したとき
にギャップのない授業スタイルもしてほ
しい。
・少人数で落ち着いた環境の中で授業が
行われていますが、もう少し競争心を持
ち、意欲的な姿勢が見られるように授業
の工夫をお願いしたい。
・少人数での学習により、少数精鋭にし
てほしい。

学校の自己評価についてのご意見

・地元の清掃活動、地域活動への参加は引
き続き実施してほしい。
・学校行事を、より多くの地域住民を巻き
込んで実施してほしい。
・地域、幼小とも、交流できている。
・学校開放月間をもっと地域の人に知って
もらうため、回覧板だけでなく町内放送な
ども取り入れてはどうでしょうか。
・地域行事、幼小中の連携を含め、防災訓
練など引き続き継続してほしい。
・マラソン大会や体育大会等、各種行事の
宣伝が行き届かないので、回覧板の活用を
してほしい。

・体験学習を通して、様々な経験が出来る
ので、より一層の充実をはかってほしい。
・少人数のため、難しい面も多々あると思
うが、個人の良いところを伸ばしてほし
い。
・学校行事、体験学習の中で人への思いや
り、助け合う心を伝えてほしい。
・少人数だけに、人と接する機会が少ない
と思う。各種体験活動は非常に良いと思
う。漁師さんとの連携も積極的に進めてほ
しい。

・少人数がゆえの利点を生かした楽しい
授業で、基礎学力の充実をはかり、総合
的な学力の向上を実現してほしい。
・集団での授業のあり方も必要だと思い
ます。その中で、個人のフォローもお願
いします。
・机の向きを変えたりして、授業に対し
て意欲が出る工夫が見られる。
・技術の木工では、のびのびと学習に取
り組んでいた。

・規則正しい生活習慣の定着が重要で
あると思います。
・職場体験を通して、公共のマナーも
身につけてほしい。
・規則正しい生活を身につけ、挨拶な
ど良く出来ていると思います。
・校内の掲示物などから、生徒の様
子、取り組みなどがよくわかります。
・礼儀正しいのは加太中の誇り。

・放課後の補充学習は、今後も継続していっ
てほしい。
・全国学力テストの結果は、全国レベルまで
行かなくてもいいが、以前に比べて落ちてい
る。少人数の良さを生かし、個々のレベル
アップを望む。
・職員室前の机での学習など、わからない点
をすぐに質問したり、教えてもらえるのはと
ても良い。先生方の負担にならない様にしな
がら続けてほしい。
・放課後の補充学習良いと思います。また、
授業中に生徒たちが質問できる工夫もお願い
したい。
・全国学テの結果が年々向上しているので、
復習ができる工夫をお願いしたい。

ゆたかな心 確かな学力
・地域行事等への積極的な参加は、引き続
き必要だと思います。
・幼小中合同防災訓練は引き続き行ってほ
しい。
・地域との連携が出来ており、積極的に
様々なことをしてほしい。
・学校開放月間もHP、その他、広報誌など
で引き続き情報提供をお願いしたい。
・地域では、まちづくりや活性化に向け活
動している。加太小中学校の協力が必要な
だけに、今後も連携してほしい。

開かれた学校


